学 校 令和2年1月16日 $N_{0.48}$ 美郷町立美郷中学校

■心引き締まる令和2年、庚子の正月、初稽古

令和2年、庚子(かのえね)の正月を迎えまし た。元日は少し雪が降りましたが、例年にない 穏やかな日々であり、令和の元号の由来である 「初春の<u>令</u>月、氣淑く風<u>和</u>らぎ、…」(万葉集) のまさにそのとおりの新年に、感慨も一入です。 心引き締まる元旦に、町相撲連盟初稽古にお 招きをいただき、これまた感激してきました。



光り輝く引き締 まった空気の中 で、元気に稽古 が始まりまし

た。土俵には、大相撲で活躍している本町出身 力士庄司さんも締め込み姿で登場し、児童生徒 を相手にしてくれました。庄司さんの同級生対 決の緊迫感は、圧巻でした。

■庚子は○○の「終わり」と「始まり」の年!

前号に記したように、「庚」 は結実の後に転身すること、 「子」は生命のスタートを意味 します。つまり、「終わり」と 「始まり」の年であります。こ のことを、各自の状況に当ては めて、『何の終わりと始まり』 にするかを考えたいものです。

そして、「一日の計は朝(あした)にあり、一 年の計は元旦にあり」のとおり、物事を始める に当たっては、早々にきちんとした計画を立て ることが肝要です。3年生の高校受検はもう始 まっています。1、2年生は何に勝負をかけま すか。冬季休業明けの今の気持ちを大切にし、 早々に計画を立てて取り組みたいものです。

ソフルエンザ流行阻止対策継続中です!!

冬季休業が明けた現在 も、残念ながら若干名が インフルエンザに罹患し ております。町内の教育 機関等も同様の状況であ り、学校といたしまして は、3年生の高校受検に 向けて、校内の健康・衛

報

生管理の一層の強化を図りたいと考えておりま す。引き続き生徒や保護者の皆様のご協力をお お願いいたします。

- ◎バス通学者は車内でマスク着用
- ◎校内では全員マスク着用
- ◎うがい、手洗いの励行
- ◎睡眠時間の確保と規則正しい生活
- ◎人混みの場への出入りを極力避ける

マスクのために、元気で頑張っている皆さん の顔の表情を見ることができないのは大変残念 ですが、いたしかたありません。どうか、ご家 庭におかれてもご家族の健康管理に十分ご留意 くださるよう、よろしくお願いいたします。

■キャリア教育優良学校文部科学大臣表彰受賞

1月15日(水)東京代々木の国 立オリンピック記念青少年総合 センターにおいて標記表彰式が あり、校長とS. 〇教諭が出席 し、併せてシンポジウムにおい て実践発表をしてきました。全 国から小・中・高101校、16教 育委員会、任意の9団体が表彰 され、その中の4団体が実践発 表の機会が与えられ、本校もそ の役を果たしてまいりました

町教育委員会が作成して 生徒に持たせていただいて いる「みさと働きびと」の 活用が評価されての受賞で あり、今後一層の有効活用

を図りたいと考えております。丁度本日、1年 生が「みさと働きびと進路講座」を実施します。 講師からたくさん学びたいものです。♡